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В ЭТОМ ВЫПУСКЕ :

Всероссийская олимпиада по 
прокурорской деятельности

Крымская весна 
покоряет сердца!
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Поездка в 
Генеральную прокуратуру 

Российской Федерации

full version

Конкурс “Грани права”

Уверены, что каждому студенту 
Института прокуратуры хотелось бы 
побывать в Генеральной Прокуратуре: 
посетить исторический музей, встретиться с 
уважаемыми работниками прокуратуры, 
пройтись по тем же залам, где проводятся 
заседания. А для семерых «счастливчиков» 
эта мечта превратилась в реальность.

Двадцатого марта студенты третьего 
курса во главе с проректором по 
молодежной политике УрГЮУ имени В.Ф. 
Яковлева - Сергеевым Данилом 
Назиповичем, кем и была организована 
данная поездка, посетили Генеральную 
прокуратуру.  В состав делегации вошли: 
Гайсин Эдуард и Пулатова Сабина, студенты 
ИП306С группы, Ившина Дарья и Камалова 
Карина, студентки ИП313С группы, Легеза 
Мария, студентка ИП303С группы, Пицунова 
Мария и Морозов Святослав, студенты 
ИП301С группы. 



2

 № 4 (242) ● АПРЕЛЬ ● 2024

87
493

Ребята побывали в историческом здании 
прокуратуры по ул. Большая Дмитровка, 15, а 
Андреев Геннадий Владимирович, старший 
прокурор Главного управления кадров, провел 
студентам экскурсию и рассказал немало 
интересных фактов. Например, что здание 
появилось     в      результате 
многочисленных перестроек: некогда это был 
дворец генерал-губернатора Голицына, в 
начале XX века свое новоселье там 
отпраздновал литературно-художественный 
кружок, частыми гостями в котором были 
Брюсов, Маяковский, Бунин, в 1918 году на 
одном из заседаний выступил даже Ленин 
Владимир Ильич, после революции в доме 
разместился Московский комитет 
коммунистической партии. И только с 1941 
года в здании располагается Генеральная 
прокуратура.

Основной точкой был зал коллегий 
Прокуратуры СССР, где сейчас располагается 
музей. Студенты познакомились с историей 
прокуратуры от генерал-прокурора 
Ягужинского Павла Ивановича до 
действующего Генерального прокурора 
Российской Федерации – Краснова Игоря 
Викторовича. Удалось побывать и в 
Мраморном зале, в котором проходят 
значимые мероприятия Генеральной 
прокуратуры, а ранее там проходили и 
заседания литературного кружка, о котором 
было написано выше.

Была организована встреча с прокурорами 
кадровой    службы   и   ветеранами     органов 
прокуратуры.    Ребят    очень   тепло приняли,
рассказали про свой профессиональный путь 
и дали советы молодому поколению, ответили 
на все интересующие вопросы. Безусловно, 
это был бесценный опыт, не каждый день 
предоставляется        возможность          лично 

поговорить с людьми, которые уже достигли 
того, к чему вы стремитесь. Также приятно 
было слышать о том, что наш ВУЗ уважают и 
возлагают большие надежды на будущее 
поколение выпускников.

Данил Назипович передал в библиотеку 
Генеральной прокуратуры цветные копии 
материалов личного дела Трубина Николая 
Сергеевича, генерального прокурора СССР, 
который окончил Свердловский юридический 
институт! Студентам же, в свою очередь, был 
вручен памятный подарок – герб в честь 
трехсотлетия прокуратуры, который сейчас 
находится в музее нашего Института на 
третьем этаже главного учебного корпуса.

По окончании визита ребята даже оставили 
запись в Книге почетных гостей. Интересно 
отметить, что первая запись в этой книге 
принадлежит тоже некогда студенту нашего 
ВУЗа, Чайке Юрию Яковлевичу.

Но на этом путешествие не закончилось! 
Следующей точкой на карте стал Совет 
Федерации. Ребята смогли  не     только 
посмотреть здание, экспозиции и рабочие 
кабинеты, но и пообщаться с сенаторами 
Российской Федерации — Шептием Виктором 
Анатольевичем, Бондаревым Виктором 
Николаевичем и Павловой Маргаритой 
Николаевной.

Далее студенческая делегация посетила 
лекцию   профессора   Александрова  Алексея 
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Ивановича об уголовной политике в 
Московской академии СК РФ. Студенты 
смогли  пообщаться    с        заместителем 
Председателя СК РФ, генерал-полковником 
Федоровым Александром Вячеславовичем, а 
также была проведена экскурсия по 
криминалистическому полигону и музею 
истории следствия.

И в завершении ребята отправились в 
Государственную думу Российской 
Федерации. В парламенте у каждой партии 
есть свой зал, который оформлен в 
стилистике партии, студентам удалось 
посетить каждый из них. В научной 
библиотеке Государственной думы оказалось 
большое количество книг «наших» авторов, а 
Данил Назипович пополнил эту коллекцию, 
передав книгу кафедры уголовного права 
Университета по геномным преступлениям. 
Ну и    напоследок     пообедали  в  столовой  
для депутатов, если когда-нибудь  окажетесь   
там, то обязательно попробуйте булочки с 
маслом!

Сергеев Данил Назипович рассказал о 
том, что он хотел показать студентам во 
время поездки:

«В первую очередь я хотел, чтобы ребята 
своими глазами увидели, как устроены 
рабочие места работников федеральных 
органов государственной власти, как 
выглядят  их  аппараты, чем они занимаются. 

Особенно мне запомнилась открытость и 
доброжелательность коллег из столь высоких 
государственных органов в общении со 
студентами, а также их мудрые советы и 
напутствия молодому поколению. Хочется 
сделать такие поездки регулярными, чтобы 
охватить как можно большее количество 
учащихся!»

У ребят остались только положительные 
эмоции от насыщенной поездки, которые они 
будут с теплотой вспоминать еще долгое 
время. Живое общение с такими 
высокопоставленными людьми прибавило 
мотивации в учебе студентам, а также помогло 
понять, что все возможно, если прилагать к 
этому усилия!

Ившина Дарья, ИП313
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Посещение Берёзовского рудника  
и шахты «Южная»

Двадцатого марта в рамках изучения 
экологического права студенты 317С группы 
Института прокуратуры посетили Берёзовский 
рудник и шахту «Южная». Руководителем и 
организатором поездки стала Курьякова 
Венера Фердинандовна, преподаватель 
кафедры земельного, градостроительного и 
экологического права.

В ходе экскурсии  студентов  ознакомили  с 
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нормативной базой, обеспечивающей работу 
предприятий, судебной практикой, связанной 
с деятельностью рудника, а также схемой и 
устройством шахты.

О подробностях поездки нам рассказала 
Черепанова Анастасия:

«Двадцатого марта мы ездили 
Березовский рудник, который находится по 
адресу ул. Березовский тракт, д. 1. На 
встрече нам рассказали о заполнении 
пустоты в шахте, выведенной из 
эксплуатации: как, чем и для чего это делают. 
Рассказали о воздействии шахты на 
окружающую среду, то есть об имеющихся 
выбросах, отходах и многом другом. 
Интересно было также послушать и про 
судебную практику, с которой столкнулись 
юристы Березовского рудника.

Также     работники    организации 
договорились о проведении для нас 
экскурсии в «Музей золота» - Свердловский 
областной краеведческий музей им. О.Е. 
Клера».

«На руднике работают 
высококвалифицированные специалисты, 
благодаря которым на все наши вопросы мы 
узнали ответы. Для нас провели небольшую 
экскурсию по самому руднику - это было 
достаточно интересно, узнать, как вообще 
функционирует эта шахта. Далее нам 
организовали        экскурсию     в     музей     и   

рассказали об истории добывания золота на 
Урале. Я считаю, что экскурсия выдалась 
очень познавательной!» - рассказывает 
Кузнецова Елизавета.

Своими впечатлениями также поделилась 
Дарья Колупаева:

«Мне очень понравилось, как мы съездили! 
Отмечу, что во время поездки все удивлялись, 
что там забыли юристы?! Но нам рассказали о 
нормативных актах, регламентирующих работу 
шахты и не только. Изначально планировался 
и спуск в саму шахту, но, к сожалению, условия 
не позволяли».

Мы поздравляем студентов с новыми 
открытиями и небольшим приключением, а 
также желаем и дальше открывать для себя 
что-то новое и не упускать подобные 
возможности. Благодарим  кафедру и 
сотрудников горнодобывающего предприятия 
за организацию столь интересного и 
увлекательного мероприятия!

Долженко Александра, ИП117С
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Успех команды Института 
прокуратуры в международном 

конкурсе по арбитражу

С двадцать шестого по двадцать девятое 
марта в Международном коммерческом 
арбитражном суде при Торгово-промышленной 
палате   Российской    Федерации   прошел   XI 
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Конкурс по международному коммерческому   
арбитражу имени М. Г. Розенберга.

Конкурс проводился на четырех языках в 
формате модельного арбитражного 
разбирательства на основе игрового дела и 
был посвящен тематике международного 
коммерческого арбитража и международного 
частного права.

В русской секции конкурса Уральский 
государственный юридический      университет    
имени В.Ф. Яковлева представляла команда 
студентов Института прокуратуры, в состав 
которой вошли: Александр   Кузнецов,      
студент      ИП316С,     Георгий      Курашвили,    
студент     ИП316С,        Никита    Никитенко,       
студент      ИП315С,         Богдан Лоцманенко,         
студент      ИП312С.

В результате Александр Кузнецов 
опередил 101 участника конкурса и стал 
победителем в номинации «Лучший оратор – 
представитель ответчика».

Редакция нашей газеты связалась с 
Александром, чтобы узнать, какой опыт он 
получил от участия в мероприятии и как 
проходила подготовка:

«Впервые я попробовал себя в модельных 
процессах еще на первом курсе в конкурсе 
«ISLaCo». Из-за отсутствия достаточных 
знаний и опыта выступать было тяжеловато, 
поэтому тогда наша команда дальше 
письменных раундов не прошла. 

Через некоторое время под руководством 
Туктамышева Владислава Дмитриевича и 
Балданова Руслана Владимировича была 
организована «Школа модельного процесса», 
в рамках которой осуществлялось подготовка 
студентов к участию в модельных процессах. 
Мы учились и практиковались на разборе 
интереснейших кейсов, в процессе работы 
над которыми углублялись в теорию права и 
искусство устных выступлений!  

Наверное, именно этот период в моей 
институтской жизни я считаю самым 
насыщенным и полезным на сегодняшний 
день. Упорный труд и сложность 
поставленных задач мотивировали меня 
развиваться и становиться лучше, чем я есть. 

В этом году в конкурсе по 
международному коммерческому арбитражу 
им. М.Г. Розенберга я участвовал не в первый 
раз, поэтому с самого начала подготовки у 
меня был четко выверенный план. Но, как это 
в жизни зачастую случается, планы имеют 
свойство меняться: появилось много 
непредвиденных задач, приходилось 
расставлять приоритеты и уделять внимание 
только самому важному.

При подготовке к этому конкурсу очень 
помогли обучение в школе модельного 
процесса, советы коллег на работе, 
преподавателей университета и, конечно, 
слаженная работа нашей команды.     Каждый 
член команды отвечал за свой вопрос, мы 
постоянно встречались в онлайн и офлайн 
формате, старшие коллеги помогали с 
устными прослушиваниями, давали советы.

В этом конкурсе нашими тренерами 
выступили Ярков Владимир Владимирович и 
Щербинин Евгений Александрович - они 
сыграли очень большую роль в подготовке 
команды. Так, Владимир Владимирович с 
инициативной самоотдачей помогал команде, 
организовывал встречи, на которых давал 
ценные комментарии по существу кейса, а 
Евгений Александрович участвовал в 
подготовке команды к письменным раундам, 
присутствовал на очных выступлениях, 
поддерживал команду, помогал с 
корректировкой позиции, оказывал 
организационную и моральную поддержку. В 
некоторых моментах казалось, что тренеру 
намного  тяжелее,  чем  команде,  потому  что 
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тренер никак не может повлиять на ход 
выступления.

Владислав Дмитриевич тоже помогал 
нашей команде с подготовкой, как к 
письменным раундам, так и к устным 
выступлениям, проверял позиции, давал 
ценные советы, организовывал устные 
прослушивания.

Несмотря на длительную подготовку и 
многочисленный опыт выступлений, как в 
суде, так и в модельных процессах, волнение 
перед выступлением все равно было, но, как 
говорил нам тренер, «нужно глубоко 
вдохнуть, выдохнуть и идти вперед!»

Могу сказать, что знание того, о чем ты 
говоришь – залог успешного выступления на 
процессе.  В рамках выступлений зачастую 
приходится уметь быстро сориентироваться    
с    учетом    времени  и 

отношения арбитров.  Поэтому  
зазубривание текста никоим образом не 
гарантирует вам успешность устных раундов. 
Важно уметь кратко и структурировано 
раскрыть основные доводы по позиции, 
апеллируя нормами права, а также доктриной 
права.

Также высоко ценится знание 
обстоятельств дела. По своему опыту скажу, 
что крайне часто приходится указывать 
арбитрам на факты, которые имеют для 
существенное значение, а листание фабулы 
в поисках подтверждений своих слов – очень 
сказывается на восприятии.

Студентам, желающим участвовать в 
подобных мероприятиях и развивать свои 
ораторские способности, могу дать очень 
простой совет -  необходимо постоянно 
участвовать в модельных процессах, 
пробовать себя. В октябре этого года будет 
организован Цивилистический турнир им.        
О.А.  Красавчикова,    я      приглашаю     всех 

читателей к участию! 
Будьте уверены, убедительны и 

внимательны в своем выступлении. 
Трудолюбие и преданность своему делу не 
заставят вас ждать результатов, главное не 
останавливаться!»

Наша редакция поздравляет участников 
команды нашего Института и желает 
дальнейших побед!

Бурская Изабелла, ИП218С
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«Молодая Гвардия» провела 
военно-патриотические сборы 

«Сила Екатеринбурга»

Активисты «Молодой Гвардии» 
организовали военно-патриотические сборы 
«Сила Екатеринбурга», которые прошли в два 
этапа двадцать седьмого и двадцать восьмого 
марта. В сборах принимали участие студенты 
Уральского Государственного Юридического 
Университета им. В.Ф. Яковлева, Российского 
государственного профессионально-педагоги-
ческого университета и Екатеринбургского 
колледжа транспортного строительства.

Наша команда связалась с Данилой 
Пащенко, студентом ИП205С, который 
рассказал о мероприятии и ответил на наши 
вопросы.

«В первый день сбора мы посетили центр 
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общественной организации «Молодая 
гвардия Единой России», где студенты 
познакомились с действующими военными в 
звании полковников. Ими были проведены 
лекции, посвященные патриотизму к нашей 
Родине. Помимо этого с нами общались 
волонтёры Попилин Сергей и Анастасия 
Стахеева, рассказавшие о событиях СВО, 
очевидцами которых они стали. Волонтеры 
поведали, какого по-настоящему  находиться 
там, когда    тишина    становится    страшнее 
звука летящего снаряда, и ты не знаешь, чего 
ожидать.

Второй день был не менее насыщенные. 
В центре Молодой гвардии студентам дали 
возможность попрактиковаться в оказании 
первой медицинской помощи при потери 
сознания в связи с удушьем и утоплением, 
после чего мы отправились в Военный 
Учебный Центр УрФУ, где нам удалось 
попробовать управлять установкой ПВО и 
пройти тренировку по отражению вражеского 
налёта. 

Также для студентов провели лекцию по 
устройству и принципу работы российского 
огнестрельного оружия, таких как АК-47, 
АК-74, СВД, РПК и РПГ, а в заключении 
мероприятия нас сводили в ангар с военной 
техникой, среди которой были и танки, 
например, Т-80, Т-90 и другие. Безусловно, 
техника оставила лишь хорошее впечатление 
и удивила своими габаритами!

На подведении итогов мероприятия наша 
команда УрГЮУ заняла 1-е место и нам 
вручили памятные подарки!»

Очередное яркое мероприятие, которое 
оставило значимый след в жизни студентов, 
заключалось в закреплении навыков 
самообороны, первой помощи и обращения 
со стрелковым оружием. Надеемся, что 
студентам  будет  и   дальше   предоставлена 

возможность участия в подобных 
мероприятиях!

Лихина Кристина, ИП113С
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Всероссийская олимпиада 

по прокурорской деятельности

Что объединяет  студентов юридических 
вузов и факультетов со всей России? 
Безусловно, стремление к получению знаний в 
области права и желание посвятить себя 
служению закону.  Именно для таких 
целеустремленных и амбициозных молодых 
людей проводится Всероссийская олимпиада 
по прокурорской деятельности. В этому году в 
Олимпиаде приняли участие семьдесят шесть 
человек из более чем двадцати учебных 
заведений по всей стране.  

Организатор олимпиады, Екатерина 
Кремешикова, поделилась своим мнением, что 
такие мероприятия дают возможность 
проверить свои собственные знания, а также 
отточить навык публичных выступлений.

Олимпиада прошла в несколько этапов: 
дистанционном и очном. 

На дистанционном этапе участники прошли 
тестовые задания, после успешного 
прохождения которых участники должны были 
дать развернутый ответ на кейс-задачу и 
написать исковое заявление в порядке статьи 
45    Гражданского    процессуального    кодекса 
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Российской Федерации. 

Очный этап включал в себя 
теоретический вопрос, для ответа на который 
студент должен обладать обширными 
знаниями о прокурорском надзоре и 
процессуальных отраслях. Также участник 
представил подготовленную обвинительную 
речь.

По итогам конкурса Сюрвасев Александр, 
студент ИП408С, стал лауреатом 1 степени, 
Садкова Полина, студентка Санкт-
Петербургского филиала Университета 
Прокуратуры Российской Федерации, 
лауреатом 2 степени, а Сидорова Екатерина, 
студентка Тюменского государственного 
университета, лауреатом 3 степени, а также 
девушка победила в номинации лучшая 
обвинительная речь.

Все победители и призеры олимпиады 
получили призы, грамоты и ценные подарки.

Олимпиада объединила студентов  из 
различных уголков страны, дала им 
возможность проявить свои знания, навыки и 
способности в области прокурорской 
деятельности, а также узнать об актуальных 
тенденциях в этой сфере.

Сердюк Валерия, ИП117С

С двадцать четвертого по двадцать пятое 
апреля прошли Всероссийские студенческие 
судебные дебаты «Грани права». В рамках 
конкурса между участниками развернулось не 
только обсуждение различных правовых 
проблем, но и разгорелась жаркая дискуссия - 
ответы на вопросы, представление личных 
позиций и многое другое. Чтобы более 
подробно ознакомиться с самим 
мероприятием, мы попросили поделиться 
своими впечатлениями организаторов 
Сироткину Ксению, студентку ИП515С, и 
Жабина Валентина, студента ИП212С:

«В этом  году студенческий конкурс 
объединил более пятидесяти команд из 
шестнадцати ВУЗов со всей России. Мы 
получили двадцать пять обвинительных 
заключений и позиций защиты, четырнадцать 
исковых заявлений и отзывов на исковые 
заявления.

Подготовка к конкурсу долгий, но, тем не 
менее, очень интересный процесс. В этом 
году, организационный комитет начал свою 
работу в январе! За все это время 
организаторам было необходимо составить 
фабулы, дополнительные процессуальные 
документы и регламенты для каждого 
направления     конкурса.       Помимо      этого, 
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Всероссийские студенческие 

судебные дебаты «Грани права»
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необходимо было разработать программу 
мероприятия, провести регистрацию 
участников, ответить на интересующие их 
вопросы и, конечно же, направить 
приглашения экспертам и в последующем 
координировать их работу, с чем 
организационный комитет и экспертная 
комиссия успешно справились.

На протяжении всего Конкурса работы 
участников оценивали члены экспертной 
комиссии – действующие судьи, прокуроры, 
адвокаты и преподаватели.

Первый этап Конкурса прошел в заочном 
формате, в рамках которого команды 
направили свои правовые позиции по 
предложенным им фабулам. По его итогам, 
экспертной комиссией отобраны 
полуфиналисты конкурса, которые были 
приглашены на очный этап в Екатеринбург. 

Очный этап мероприятия проходил на двух 
площадках. Полуфинал был организован в 
Главном учебном корпусе УрГЮУ имени В.Ф. 
Яковлева, а финал конкурса был проведен в 
здании Свердловского областного суда.

Оценивали выступление команд, 
прошедших в финал направления «Уголовное 
право», судья судебной коллегии по 
уголовным делам Свердловского областного 
суда Неретин П.В., заместитель прокурора 
города Екатеринбурга советник юстиции 
Аюпов Е.А., к.ю.н., доцент кафедры 
уголовного права имени М.И. Ковалева 
УрГЮУ имени В. Ф. Яковлева Ткачёв И.О.

В состав экспертной комиссии  финала 
направления «Трудовое право» вошли 
заместитель прокурора Ленинского района г. 
Екатеринбурга младший советник юстиции 
Плотникова С.О., к.ю.н., доцент кафедры 
трудового права УрГЮУ имени В.Ф. Яковлева 
Балицкий К.С., адвокат, партнёр Адвокатского 

бюро Свердловской области «Urals legal» 
Постников Р.В.

Выступления финалистов направления 
«Арбитраж» оценивали к.ю.н.,  доцент 
кафедры гражданского процесса УрГЮУ имени 
В. Ф. Яковлева Незнамов А.В., преподаватель 
кафедры гражданского процесса УрГЮУ имени 
В. Ф. Яковлева, руководитель      юридической 
клиники     Института   прокуратуры 
Туктамышев В.Д. и преподаватель      кафедры 
гражданского     процесса     УрГЮУ       имени 
В. Ф. Яковлева Иванов Е.И. 

По итогам конкурса места сложились 
следующим образом:

Направление «Уголовное право»:
Команда «Ex.justitia» — 1 место.
Команда «Цицероновы дети» — 2 место.
Команда «Правовой импульс» — 3 место.
Команда «Мытищенки» — 3 место.
Направление «Трудовое право»: 
Команда «Трудяги» — 1 место.
Команда «Constat» — 2 место.
Команда «Мимо проходили» — 3 место.
Команда «Джейрани» — 3 место.
Направление «Арбитраж»:
Команда «Nexum» — 1 место.
Команда «The justice league» — 2 место.
Самым запоминающимся моментом 

Конкурса стал финал – именно в нем кроется 
развязка мероприятия и подводится итог всей 
работы организационного комитета, каждый 
член которого прилагает все свои усилия, 
чтобы Конкурс стал незабываемым событием в 
жизни участников!»

Мы поздравляем всех участников 
мероприятия с их достойными выступлениями 
в модельных заседаниях, а также выражаем 
благодарность компетентному жюри и 
организаторам, без которых конкурс бы не 
состоялся!

Дрюпина Владислава, ИП201С
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Крымская весна 
покоряет сердца!

Восемнадцатого апреля в Крыму прошел 
гала-концерт Х юбилейного Фестиваля 
студенческого творчества «Крымская весна». 
Университет прокуратуры Российской 
Федерации каждый год организовывает 
данное мероприятие и с радостью приглашает 
студентов со всех Институтов прокуратуры.

В этом году УрГЮУ представили студенты 
Яна Жаворонкина и Илья Новицкий, а чтобы 
глубже погрузиться в атмосферу фестиваля, 
скорее узнаем подробности и мнение 
участников!

«Крымская весна» – это прекрасный 
способ попробовать свои силы в творчестве 
за пределами своего любимого Университета! 

Все Институты прокуратуры со всей 
России показывают свои сильные творческие 
стороны на одной сцене, что подчеркивает их 
разностороннюю жизнь! Каждый участник 
ответственно подошел к своему выступлению, 
а кто не смог приехать – прислали достаточно 
креативные видеоролики, которые точно 
никого не оставили равнодушным!

Организация всего мероприятия была на 
высшем уровне - спасибо за это Крымскому 
юридическому институту!

Сам я в Крыму побывал впервые, и потому 
мои  впечатления  максимально  оправдались! 

Прекрасный город, гостеприимные люди, 
красивая природа! Хотелось бы вернуться 
туда снова, поэтому буду усиленно работать, 
чтобы вновь получить приглашение!

Помимо этого я рад, что получилось 
достаточно удачно выступить в своей 
номинации «Художественное слово» и 
забрать спец-приз жюри! Мероприятие 
такого патриотического формата для меня 
было дебютом, но я рад, что мне 
предоставили такую возможность – за это 
большое спасибо моему Институту и 
Университету в целом!» –  говорит Новицкий 
Илья, студент ИП403С

Своими впечатлениями также 
поделилась Яна Жаворонкина, студентка 
ИП213С:

«Всё прошло очень хорошо, несмотря на 
то, что удалось приехать не всем филиалам. 
Было приятно познакомиться с 
организаторами и участниками, а сам 
Конкурс прошел на одном дыхании.

Хочется отметить организацию 
мероприятия, которая превзошла все 
ожидания, и атмосферу - ребята из 
Крымского филиала весьма 
доброжелательные. 

На сцене замирало сердце от волнения, 
особенно в момент награждения. Я уже 
участвовала в «Крымской весне»: пела в 
дуэте, получила гран-при. Не ожидала, что 
во второй раз смогу также взять эту 
номинацию. Я была в приятном шоке и 
восторге, когда услышала свое имя. Поняла, 
что ещё есть ради чего стараться и ради 
чего работать!

После конкурса нам провели небольшую 
экскурсию по Симферополю, показали 
здание государственного совета, 
набережную и не только. Было очень 
интересно и познавательно!
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Обожаю Крым и Крымский университет! 
Очень бы хотелось вернуться туда снова!»

Поздравляем наших студентов и желаем 
дальнейших успехов в учебной и внеучебной 
деятельности!

Долженко Александра, ИП117С

поделилась комментарием Избицкая 
Екатерина:

«Основное преимущество волейбола, 
конечно же, в том, что он помогает 
поддерживать хорошую физическую форму и 
подготовку, а главное - способствует 
развитию выносливости.

Эта игра требует от игроков 
внимательности и сосредоточенности, 
поскольку для победы важна не только 
физическая сила, но и способность 
оценивать обстановку и принимать решения, 
которые помогут команде заработать очки.

Думаю, нашей команде помогло 
победить то, что все мы наслаждались 
игрой, не боялись рисковать, были уверены в 
своих силах и друг в друге. Соревнования 
для нас - возможность попробовать в деле 
все, чему мы научились на тренировках!

Даже то, что таким составом мы играли 
впервые, поскольку для каждых 
соревнований собираются разные команды в 
зависимости от требований, не помешало 
нам победить.

Подобные мероприятия определенно 
нужно проводить чаще, потому что они 
позволяют получить хороший игровой опыт, а 
также появляется возможность играть с 
разными по уровню командами и заводить 
новые знакомства. Ну и, конечно, время на 
соревнованиях пролетает незаметно, потому 
что они всегда проходят очень интересно и 
хорошо организованно. Каждый, кто 
принимает участие в подобных турнирах, 
точно будет вспоминать о них с улыбкой на 
лице!»

Мы поздравляем наших спортсменов и 
желаем достичь все больших спортивных 
достижений!

Царинная Влада, ИП209С
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Турнир по волейболу

Девятнадцатого апреля прошел Открытый 
турнир по волейболу среди смешанных 
команд второго и третьего курса 
Университета. В мероприятии участвовало в 
совокупности шесть команд, состоящих из 
студентов Института прокуратуры и Института 
государственного и международного права. 

Игра была насыщенной, длилась она 
около четырех часов, а итоги турнира 
следующие:

1 место заняла команда ИП - 2 курс;
2 место - ИГиМП - 1 курс;
3 место - ИП - 1 курс.
Команда, занявшая первое место, 

включало в свой состав следующих 
участников: Избицкая Екатерина, студентка 
ИП201С, Лугинова Виктория, студентка 
ИП212С, Ясов Максим, студент ИП214С, 
Созинов Никита, студент ИП202Б, Ламажапов 
Тамир, студент ИП208С, а также Попов 
Александр, студент ИП214С.

О    прошедшем    мероприятии     с    нами 
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поделился своим комментарием: 
«Если честно, то я не готовился к сдаче 

нормативов - просто, как и все студенты 
занимался на парах по физической 
подготовке. Возможно, сказалось и то, что я 
раньше на постоянной основе долгое время 
занимался спортом, а именно плаванием и 
кикбоксингом.

Из обязательных нормативов я сдавал 
бег на 100 метров и 3 000 метров, 
подтягивание из виса на высокой 
перекладине, а также наклон вперед из 
положения, стоя на гимнастической скамье. 
Из дополнительных - прыжок в длину с места 
толчком двумя ногами и стрельбу из 
электронного оружия.

Я был очень рад, что успешно сдал 
данные нормативы. Для меня получение 
знака было большой целью, ведь в 
школьные годы, сдавая нормативы ГТО, я 
получал только серебряные.

Также, безусловно, хочу выразить слова 
благодарности Балалаевой Марине 
Владимировне. Она сделала немало для 
достижения цели!»

Такие успехи студентов способствуют 
развитию спортивного движения в 
университете и в стране в целом. Они 
стимулируют других к занятиям спортом, а 
также поднимают престиж и авторитет 
учебного заведения.  

Мы поздравляем наших студентов, 
которые получили золотые значки ГТО, и 
желаем им новых спортивных достижений и 
побед в будущем. Надеемся, что их пример 
будет вдохновлять других на подвиги в 
области спорта и физической подготовки. 

Трофимюк Анастасия, ИП113С
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Золотой знак ГТО

В этом году несколько студентов 
Уральского Государственного Юридического 
Университета им. В.Ф Яковлева получили 
золотые значки ГТО – Готов к труду и обороне. 
Этот знак является символом физкультурной 
подготовки и общественно-политического 
воспитания граждан.

Обладателями золотых знаков стали и 
обучающиеся нашего Института, в число 
которых вошли Ярослав Чижов и Анастасия 
Журба.

Спортсмены сдавали шесть нормативов, 
четыре из них обязательные и два на выбор: 
прыжки в длину с места, бег на короткие и 
длинные дистанции, проверка гибкости в 
наклоне и другое.

Студенты, которые добились этого 
почетного звания, прошли серьезные 
испытания, проявили настоящий спортивный 
дух и высокую физическую подготовку. Они не 
только выполнили все стандарты ГТО, но и 
превзошли их, продемонстрировав 
выдающиеся спортивные возможности.

Получить золотой значок ГТО – это 
большая честь и показатель высокого уровня 
спортивных достижений. Студенты стали 
примером для своих сверстников, показав, что 
при наличии желания и целеустремленности 
можно добиться любого успеха!

Ярослав     Чижов,       студент       ИП208С, 
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направлены на выявление, поддержку и 
продвижение талантливой молодежи, а 
также на повышение престижа юридического 
образования.

В финал конкурса было допущено 
восемнадцать из более семидесяти команд, 
предложивших свои законотворческие идеи 
на суд жюри. В число победителей вошли и 
наши студенты - Элла Вольф и Татьяна 
Власова, занявшие II место. 

Поздравляем с достойным выступлением 
и желаем дальнейших успехов!

Ремеслов Юрий, ИП113С
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Каждый из нас - победитель!

Пятого апреля состоялся финал VII 
ежегодного федерального научно-
образовательного конкурса «Лидеры права – 
2024», в котором в формате дебатов 
участники защищали свои законотворческие 
инициативы по наиболее актуальным темам в 
различных отраслях права.

Организаторами конкурса традиционно 
выступили Саратовская государственная 
юридическая академия и Ассоциация 
выпускников СЮИ-СГАП-СГЮА при 
поддержке Саратовского регионального 
отделения Ассоциации юристов России 
(АЮР).

«С каждым годом мы наблюдаем все 
больший отклик среди самой 
интеллектуальной и юридически подкованной 
молодежи. Она мыслит совершенно иначе, с 
разных и нестандартных точек зрения, 
которых как раз и не хватает для 
модернизации законодательной базы. Это 
идеальный симбиоз свежих идей молодежи и 
богатого опыта старшего поколения» – 
подчеркнул Василий Артин, исполнительный 
директор Ассоциации выпускников СЮИ-
СГАП-СГЮА.

Светлана Геннадиевна Веряскина, 
заместитель председателя Двенадцатого 
арбитражного апелляционного суда, член 
жюри,   также   отметил,  что   такие   конкурсы 

Открытый кубок по баскетболу

В спортивном зале ГУКа с семнадцатого 
по двадцать шестого апреля проходил 
Открытый кубок, учрежденный Института 
прокуратуры по баскетболу среди мужских 
команд УрГЮУ имени В.Ф. Яковлева! 

В данном спортивном состязании приняли 
участие студенты сразу нескольких 
институтов, а именно Института прокуратуры, 
Института государственного и 
международного права, а также Института 
юстиции. 

На протяжении нескольких дней 
спортсмены сражались за звание лучшей 
команды!

От    нашего    Института    было  заявлены 
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команды ИП - 1 курс и ИП - 2 курс. 
Будущие прокуроры достойно себя 

показали на баскетбольной площадке и 
стали победителями и призерами Открытого 
кубка! Места распределились следующим 
образом:

1 место - ИП 2 курс 
2 место - ИГиМП
3 место - ИП 1 курс 
Первый курс Института прокуратуры 

представляли Вадим Вершинин, студент 
ИП101С, Александр Кукарский, студент 
ИП104С, Пурбо Эрдынеев, студент ИП104С, 
Марсель Маткаримов, студент ИП118С, 
Тимур Шарипов, студент ИП101С, Никита 
Ярмолич, студент ИП114С, и Владислав 
Турынаев, студент ИП119С

Нам удалось взять комментарий у 
участником команды Марселя Маткаримова 
и попросить его поделиться впечатлениями:

«Выступление команды нашего первого 
курса на Открытом кубке для меня стало 
памятным событием, так как мы участвовали 
впервые в спортивном турнире такого 
масштаба. Это было очень волнительно для 
нас. Однако нас поддерживала Марина 
Сергеевна Новоселова, старший 
преподаватель кафедры физического 
воспитания и спорта - она давала советы и 
помогала. 

Мы все волновались, особенно из-за 
того, что нам предстояло состязание со 
старшими курсами, но в итоге мы 
постарались достойно себя проявить, и у нас 
это получилось! Мы смогли одержать победу 
в некоторых играх и реализовать моменты на 
площадке. 

Я не участвовал в таких соревнованиях 
раньше, и для меня, как и для моих 
однокурсников,  это  гордость - представлять 
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первый курс на таких соревнованиях!»

Наши «золотые» второкурсники стали 
чемпионами в составе Михаила Миронова, 
студента ИП210С, Михаила Тутынина, 
студента ИП207С, Владимира Буракова, 
студента ИП203С, Тунай Акша-оола, 
студента ИП218С, Владимира Якимова, 
студента ИП202Б, а также Игоря Индыкина, 
студента ИП203Б.

О турнире, оценке выступления, а также 
о планах на сезон нам рассказал Михаил 
Тутынин, который является не только 
игроком, но и тренером команды: 

«В ходе турнира нам удалось избежать 
серьезных трудностей благодаря хорошо 
сплоченной команде. Мы 
продемонстрировали невероятный 
командный дух и поддерживали друг друга 
на протяжении турнира.

Выступление оценю как очень даже 
успешное. Заняв первое место, мы показали 
хороший уровень подготовки, смогли 
эффективно адаптироваться к ситуации на 
площадке и использовать свои сильные 
стороны!

По поводу планов на сезон: он у нас уже 
почти закончился, остался лишь последний 
турнир, и скоро будем играть финал 
четырех!»

Поздравляем наших студентов с 
отличным выступлением!

Соколова Виктория, ИП218С


